

NON à la loi anti-immigrés de DARMANIN

Manifestation le 16 décembre à 17h – Place Arago Perpignan

Le projet de loi immigration, tel qu'il a été rédigé par Darmanin et aggravé par le Sénat, constitue une véritable machine de guerre contre tous les étrangers.

Cette 29ème loi immigration en quarante ans n'empêchera pas plus l'arrivée de migrants que les précédentes. Fuir la guerre ou la misère, quitter sa famille, risquer sa vie, s'exiler, n'est pas un choix ; la répression des pays « d'accueil » n'inversera pas les réflexes de survie.

Il s'agit, comme l'a proclamé le Ministre, de « rendre la vie impossible aux immigrés », avec ou sans papiers.

Qu'on en juge ! Ce projet prévoit comme mesures phare :

- Un durcissement du regroupement familial, c'est-à-dire la réduction des possibilités pour un étranger en situation légale de vivre avec sa famille ;
- la suppression de l'Aide Médicale d'Etat, mesure non seulement contraire à toute déontologie, mais dangereuse pour la santé publique ;
- le rétablissement du délit de séjour irrégulier, passible dès lors de sanctions pénales ;
- la suppression des droits aux allocations familiales et logement pendant 5 ans pour un étranger nouvellement régularisé. Ce qui ne facilite pas l'intégration dont on nous parle tant ;
- la restriction des possibilités légales de recours contre une mesure d'expulsion ;
- la régularisation des travailleurs étrangers dans les métiers en tension qui serait laissée à la libre appréciation des préfets, ouvrant la porte à tous les arbitraires ;
- la majoration des droits d'inscription et dépôt de caution pour les étudiants étrangers, quitte à les déstabiliser financièrement ;
- Etc ... Etc...

Cette loi vise explicitement à précariser les étrangers, à les maintenir dans une situation instable, constamment contrôlée et menacée. Elle est une concession aux idées racistes et xénophobes de l'extrême droite et d'une partie de la droite, en faisant de l'étranger un être suspect, profiteur du système et potentiellement délinquant. Elle légitime une société fermée, inégale et injuste, aux libertés limitées.

Le 16 décembre, nous dirons NON à la loi DARMANIN, en affirmant haut et fort :

- C'est la misère, l'abandon social et la ghettoïsation qu'il faut combattre. **Pas l'immigration.**
- Ce sont les politiques racistes et xénophobes qui sont dangereuses. **Pas l'immigration.**
- Ce sont les inégalités qui créent le dumping social. **Pas l'immigration.**
- C'est l'absence de soins qui favorise les épidémies. **Pas l'immigration.**
- Contre une société du racisme, des barbelés et des centres de rétention.
- Pour la régulation des Sans-Papier
- Le 16 décembre nous marcherons contre la loi DARMANIN.

Concert de soutien aux migrant.e.s de 18h30 à 1h à La Casa Musicale

rue Jean Vielledent, Perpignan (10 euros) avec SOUNDICATE, PAPITO COLLECTIVE, KORTTEX, GHOST TWIST, TABASCO DRIVER